
桂林三金药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                  编号：2023005 

投资者关系活动类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 
□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

华安证券医药 谭国超  

金鹰基金     欧阳娟 

桂林三金董事长   邹洵 

桂林三金董秘     李春 
桂林三金证代     朱烨 

时间 2023年 03 月 20 日 

地点 桂林三金药业股份有限公司 

形式 线上交流 

交流内容及具体问答

记录 

(前期已多次披露的问答内容本次纪要将不再重复披露) 

 

1、公司战略近三年有没有重点倾向的领域？ 

    公司的长期战略以中药制药为核心、为根基的医药产

业为主体，以生物制药为重点的生物技术产业及大健康产

业为两翼。如果以三年的时间来说的话，中心还是以中药

制药为中心，中药板块是公司现金流的主要来源，近几年

以生物制药为重点倾向的领域，宝船在研发块面继续推进

临床，减少对本部的资金消耗，启动再融资，白帆继续积

极承接订单，争取实现盈利。之后才有更多精力和资金向

化药和健康板块倾斜。谢谢。 

 

2、宝船生物进行融资，上市的时间点？ 

之前发过公告，我们与赛金的投资合作，我们计划是
先做平台的整合，整合管线资源，筛选双方的品种，具体

的时间点要看整合的结果，如果整合顺利，在上市前我们

还要进行一轮融资，主要是保证临床的推进和公司的运营，

谢谢。 

 
3、公司上半年乃至今年的业绩预测？ 

    目前能看得到的是一季度，因为会计准则的变化，有

相当一部分去年年底的收入放到一季度确认，所以一季度

的业绩还是比较乐观的，我们预计正常情况下二季度业绩

会有个一延续，因为经销商补库存的意愿比较强烈，公司

员工持股计划进入关键时候，公司无论从车间、管理、还

是销售，员工的积极性都很高。但是要关注一些不确定因



素对业绩的影响，比如疫情第二波爆发的时间，规模等等。

谢谢。 

 

 

4、今年基药目录调整，公司有什么规划，对公司业绩有什

么影响？ 
  对于基药目录调整公司一直都在做一些基础的工作，争

取有 2-3 个品种进入新调整的基药目录，一般情况下，品

种进入到基药目录，对销售都会有一个正向的拉动，可以

借助这个正向拉动，为今年全年销售任务的完成增添保障，

谢谢。 

 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的

说明 

无 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文

档等附件（如有，可

作为附件） 

无 

 


